



Nota informativa del INGESA ante el anuncio de continuación de la huelga convocada por la Confederación de Sindicatos Médicos

Madrid, 20 de abril de 2023

El Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (INGESA) lamenta que la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (Ceuta y Melilla) haya decidido mantener la huelga de carácter indefinido del personal facultativo del sistema sanitario público de Ceuta y de Melilla, después las reuniones consecutivas que se han mantenido de forma telemática durante tres jornadas en las que se han tratado todos los puntos de las reivindicaciones.

El INGESA reitera su compromiso total sin fisuras por una sanidad pública de calidad y por la mejora de las condiciones de trabajo de todo el personal, a través de los cauces establecidos con los órganos de participación, Mesa Sectorial y los grupos de trabajo que se crearon para adoptar decisiones sobre las cuestiones, retributivas y de otra índole que afectan a todas las categorías profesionales.

Sin embargo, con el objetivo de encontrar un camino de entendimiento, representantes de los Servicios Centrales y los directores territoriales de Ceuta y Melilla han escuchado y conversado sobre las reclamaciones presentadas por el comité de huelga.

El INGESA muestra su predisposición a facilitar todos los cauces de entendimiento y pide al sindicato convocante que acepte negociar estos temas en el foro competente que es la Mesa Sectorial, integrada por los sindicatos representativos de todas las categorías profesionales de la institución sanitaria.

El INGESA lamenta que sea la población de ambas ciudades quien sufra el posicionamiento inflexible del comité de huelga, tras tantos días de paralización de intervenciones quirúrgicas y suspensión de consultas.